



#### **@ministeriosalud**

145 brigadistas mexicanos provenientes de Guadalajara que colaborarán en el combate de los incendios en la región del Biobío, Ñuble y Araucanía durante 20 días.

#### **@ministeriosalud**

El Ministerio de Salud extendió la Alerta Sanitaria por la emergencia provocada por los incendios forestales a la región de La Araucanía, sumándose así a lo vigente en Ñuble y Biobío. La medida permite enfrentar los efectos en la salud de la población provocados por los siniestros (...).

#### **@@PDI\_Araucania**

Brigada Investigadora de Robos #Angol recuperó automóvil valuado en 22 millones de pesos, en sector rural de la comuna de #Ercilla. La especie mantenía encargo vigente por el delito de robo de vehículo motorizado desde agosto.

#### **@Senapredaraucan**

Senapref, @DPRLaAraucanía e @INJUV Araucanía participaron en entrega de elementos a Bomberos en apoyo al combate de incendios en nuestra región.